

## DISCOURS DU PAPE JEAN PAUL II À UNE DÉLÉGATION DE JURISTES DU COMITÉ PROMOTEUR DES ÉTUDES EN L'HONNEUR DE JEAN-PAUL II

Vendredi 19 décembre 2003

## Mesdames, messieurs!

- 1. C'est avec grand plaisir que je vous accueille aujourd'hui pour la présentation d'un exemplaire du volume qui recueille des réflexions et des commentaires d'éminents spécialistes du droit sur des arguments de grand intérêt. Je vous remercie d'avoir voulu, à l'occasion du XXV anniversaire du Pontificat, mener à bien cette initiative, qui a vu la participation de quatre cent vingt juristes de différentes parties du monde, au nombre desquels d'illustres spécialistes de la religion juive et musulmane. Vous partagez tous la conviction que, pour protéger l'homme et sa dignité, comme pour rechercher le bien commun et l'entente entre les peuples, la seule voie à parcourir est de faire valoir la "force" du *ius*, du nécessaire respect de chaque personne, à quelque culture, langue et religion qu'elle appartienne.
- 2. C'est ce que j'ai moi aussi voulu souligner dans le <u>Message pour la prochaine Journée</u> mondiale de la <u>Paix</u>, en rappelant dans le même temps l'importance et l'urgence d'éduquer à la paix. Je souhaite vivement que votre travail puisse contribuer à mieux mettre en évidence le devoir fondamental de la protection des droits de l'homme, les avantages mais aussi les limites de la mondialisation, la valeur de l'intégration européenne et de la paix.

Je vous renouvelle ma reconnaissance pour votre travail très rigoureux et, tout en vous présentant des voeux fervents à l'occasion des imminentes fêtes de Noël et de la nouvelle année, je vous bénis de tout coeur, ainsi que vos familles et les personnes qui vous sont chères.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana